



Mit unseren Projektpartnern aus Deutschland, Finnland, Italien und Polen und dem Fokus „Europäisches Haus Bauen“ thematisierten wir im doppelten Sinne die Herausforderungen für den Bausektor, das Wohn- und arbeitsgesundes Bauen und die Wichtigkeit der engen Kooperation der europäischen Länder heutzutage.

Die Podiumsdiskussion hat zu weiterem Austausch und Netzwerkverknüpfungen zwischen Bauunternehmen, Berufsbildung und Hochschulen beigetragen und die Vielfalt der Bedeutung des Bausektors für die Umwelt und Gesellschaft verdeutlicht.

Wir hoffen, dass wir mehr Unterstützerinnen und Unterstützer für das Thema Gesundes Bauen gewonnen haben und dass wir die Wichtigkeit des Kompetenzerwerbs zum zukunftsorientierten, gesunden Bauen und Gestalten mit unserem Projekt und seinen Ergebnissen beisteuern.

<https://co4health.eu/>



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**

Von der Europäischen Union finanziert. Die geäußerten Ansichten und Meinungen entsprechen jedoch ausschließlich denen des Autors bzw. der Autoren und spiegeln nicht zwingend die der Europäischen Union oder der Europäischen Exekutivagentur für Bildung und Kultur (EACEA) wider. Weder die Europäische Union noch die EACEA können dafür verantwortlich gemacht werden.